

美萩野 女子ニュースレター

輝く時間が、ここにある。なりたい自分が、ここで見つかる。

2023年8月号

news

letter

vol.3

トピックス1

topics

入試内容が大きく変わります!

推薦入試(看護科)の選考方法が作文と集団面接になります!



今年度の推薦入試から看護科の選考方法が変更となります。本校の看護科は5年一貫の学科であり、看護師国家試験に向けて勉学を重ねていきます。5年間を頑張り抜き、国家試験合格を勝ち取るために大切なことは、生徒本人の強い意志と情熱です。これらを作文と集団面接で評価し、選考することになりました。

一般入試はこれまで同様、5教科の学科試験(英語はリスニングを含む)を実施します。



トピックス2

topics

インスタ始めました!

本校の生徒たちの日常の姿をありのままに掲載しています。日常の雰囲気を多くの皆様に感じていただければ幸いです。



トピックス3

topics

白熱したクラスマッチ! ☆

レベルの高い好ゲームが繰り広げられました。

7/20日(木)にクラスマッチ(バレーボール)が開催されました。どのクラスも体育の授業で培った技術とチームワークを存分に発揮し、予選から熱戦が続きました。優勝は1年1組(普通科進学コース)、準優勝は1年3組(看護科)となりました。全クラス応援にも熱が入り、とても充実した一日になりました。クラスマッチでのクラスの団結力を、2学期以降の学校生活や行事でも発揮してくれることを期待しています。



<保健体育担当>

森 健吾

トピックス4

topics

文化祭が行われました!

家族や友人を招待し、大いに盛り上りました。

6/9(金)・10日(土)に美女祭(文化祭)を行いました。1日目は文化部のステージ発表を実施し、各部活動は日頃の活動の成果を存分に発揮してくれました。2日目は一般の来場者をお迎えし、各クラス企画を実施しました。どのクラスも趣向を凝らした内容で、クラスメイトと協力しながら、来場者をもてなしました。駐車場では、キッチンカーも出店していただき、大盛況となりました。



from student

在校生からの
メッセージ



くろ き な な
黒木 菜生さん

普通科進学コース 3年
(門司中学校出身)



小学生の頃からバスケットボールを続けていて、部活と勉強を両立したかったので、美萩野女子への入学を決意しました。今年1月に行われた新人戦では、目標だった県大会ベスト8まで勝ち上がることができました。現在は、警察官の公務員試験に向けて勉強中です。

from teacher

先生からの
メッセージ



こ ばた ま さ き
小畠 匡貴先生

普通科進学コース主任
理科担当



高校の3年間は、将来を決めると言っても過言ではないほど大切な時間です。本校は、自分らしさを素直に表現したり、自分の強みを発揮したりする場がたくさんあります。卒業する時には、「美萩野女子で本当に良かった」と思ってもらえるように、私たち教員も生徒一人ひとりと本気で向き合っています。

普通科ニュース

6/9(金)・6/10(土)に美女祭(文化祭)を開催しました。新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが「5類」に移行したこともあり、今年度は3年ぶりに一般公開をすることができました。3年生は最初で最後の一般公開がある美女祭。最高の思い出にしたいという気持ちがとても強く、普通科3年生はクラス全員でステージパフォーマンスに出演いたしました。早朝や放課後にダンスの練習に励み、本番では最高の笑顔にあふれ、非常に盛り上がるステージになりました。

また、日頃の活動も見ていただきたく、総合的な探究の時間の授業で行った、探究活動を「ポスター展示」いたしました。探究のテーマは、「非常食の必要性」や「ブラック校則とは」など、今までの生活の中からの疑問や課題についてです。アンケート形式で研究した内容をデータ分析・考察し、まとめました。美女祭当日は多くの方に足を運んでいただき、生徒たちはとても充実した一日になりました。美女祭の思い出を胸に3年生は現在、卒業後の進路実現に向けて頑張っています。

商業科ニュース

6/18(日)ビジネス計算実務検定試験が実施されました。今回は2年生が総合1級(普通計算部門、ビジネス計算部門共に1級)を目指し受験しました。

このビジネス計算実務検定試験は、そろばんや電卓を利用し、実務計算処理能力を判定します。かつて「読み、書き、そろばん」というのが、日本の典型的な教育でした。今でも「読み、書き」は義務教育の基本です。ビジネスの諸活動において、そろばんや電卓は計算の基礎になる考え方や計算能力の向上を図ることができます。

また、7/2(日)には、ビジネス文書実務検定試験が実施され、2・3年生が(速度部門、ビジネス文書部門共に1~3級)受験しました。この検定もかつて「ワープロ検定」といっていた検定です。

検定試験は学習の成果を試すものですから、チャレンジ精神をもって取り組んでほしいと思いますし、きちんと知識や技能をもって、ビジネスの世界を切り拓いていってほしいと思います。

看護科ニュース

7/15(土)に第1回オープンスクールを開催し、多くの中学生・保護者の皆様に参加いただきました。今年度は3年ぶりの通常開催となり、例年ご好評いただいている看護技術体験、見学も再開しました。

「来て、見て、知って、看護科」～ナースへの夢膨らむ～のテーマのもと、看護専攻科の学生をリーダーとし看護科生徒とともに企画を進めました。オープンスクール当日は4つのブースを準備し見学、体験をしていただきました。和やかな雰囲気の中、さまざまな情報を見聞きし、本校(看護科)について深く知つていただくことができたのではないでしょうか。今回の体験が、みなさんの進路選択の一助となれば幸いです。

現在3年生は臨地実習での技術向上に向け、看護技術の確認練習を行っています。グループ間で真剣に意見を出し合い、場面に応じた援助方法についても練習を重ねています。今回習得した看護技術を生かして、8月下旬から再開される臨地実習でも、貴重な経験を積み重ねてほしいと思います。

